

FMI research & development

FMI automation systems

FMI controls systems

FMI competence

FMI services

FMI retrofit

FMI trade

Visualisierung Visualization



Intuitive Bedienung

Intuitive handling

Pressentyp und -hersteller unabhängig

Applicable for all types of presses and press manufacturers

Durchgängiges Bedienkonzept

Continuous handling concept

Visualisierung Visualization



Wächst mit Ihren Ansprüchen

Alle Komponenten sind nach Ihren individuellen Bedürfnissen erweiterbar. Dabei bieten wir Ihnen eine einheitliche Darstellung verschiedener Maschinentypen (Hydraulik/Mechanik/Transfer)

Grows with your demands

It is expandable on individual necessities and uses an uniform presentation of different machine types (hydraulic systems, mechanical data, transferpresses).



Jederzeit erweiterbar

Alle Entwicklungen basieren auf Standardsoftware-Applikationen von Siemens WIN CC (Flexible).

Upgradeable anytime

Based on standard software application of Siemens WinCC (Flexible).



Bedienerfreundlich

Die Anwendungen sind in der sprachlichen Darstellung variabel. Durch die bildhafte Darstellung mit Symbolen wird eine intuitive Benutzerführung erreicht.

Handling-friendly

The user-friendliness is characterized by variability in linguistic presentation, the intuitional handling, and the presentation of symbols.



Perfekte Fehlerlokalisierung

Es wird eine Symbiose von Bedienerführung und Fehlerdiagnose erreicht.

Perfect fault localization

Symbiosis of operator guidance and trouble checking eases fault localization.

FMI competence Produkte - hochwertig und sicher!

Alle Arbeiten werden selbstverständlich entsprechend den bei Ihnen geltenden Sicherheitsrichtlinien vorgenommen. Wir liefern innovative Produkte mit exzellenter Qualität bei hoher Zuverlässigkeit in der Auftragsabwicklung und einem ausgezeichneten Dienstleistungsniveau.

> Ihr Kontakt bei FMI systems: competence@FMI-systems.com

FMI competence products - first-class and safe!

All works will performed according to your safety directives naturally. We deliver innovative products of first-class quality with high reliability of order-development and an excellent service standard.

> Your direct contact: competence@FMI-systems.com